



LOBOQUESTA!

VUELAN BIEN ALTO

El equipo de Básquet masculino ganó en Córdoba y puso el play off 1 a 0. Las Lobas vuelven al ruedo contra Boca Juniors para seguir peleando bien arriba como en cada temporada.



LA FAMILIA VOLEY

La intimidad de los Casamiquela. Una casa donde se respira el vóley y fluye sangre azul y blanca.

EL SITEA AVANZA

El Sistema Integral Tripero de Evangelización y Ayuda dibujó más de 200 sonrisas en el Hogar de día San Cayetano.

ADEMAS:

-  Arsenal-Gimnasia: el lobo se trajo un punto del Viaducto.
-  Banderazo tripero en España
-  La mejor tecnología para la escuela Dr. René Favaloro
-  Y muchos más...

Espacio Publicitario

SECCIONES

| | |
|--------------------------|-------|
| FÚTBOL | 4/5 |
| BÁSQUET | 6 |
| VÓLEY | 7 |
| EL CLUB | 8/9 |
| DEPORTES | 10/11 |
| LOS PROFES | 12 |
| PERSONAJES | 13 |
| EL TABLÓN | 14 |
| ENTREVISTAS | 15/16 |
| BREVES | 17 |
| HISTORIA | 18 |

EDITORIAL**STAFF**

ACLARACION: Los contenidos de esta revista solo apuntan a plasmar la diversidad de temáticas que, consideramos, debería tener un producto como éste apuntado principalmente al socio de Gimnasia. La información de cada una de las notas fue obtenida de la página web oficial del club (www.Gimnasia.org.ar) a excepción de la nota titulada "La familia vóley" obtenida del diario Clarín.

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Fútbol

QUE SEA PUNTO DE PARTIDA

Gimnasia sólo pudo empatar ante Arsenal como visitante. Durante varios momentos del partido el equipo de Madelón tuvo la pelota y las acciones más claras, pero falló en los metros finales.

LEJOS DEL ARCO

El comienzo del partido mostró a un Gimnasia con más ganas que certezas. La férrea defensa de los locales ahogó toda intención del equipo de Madelón.

Con el correr de los minutos, el Lobo se fue asentando y de la mano de Juan Cuevas por la izquierda comenzó a crear peligro.

La más clara fue pasando los treinta minutos, cuando tras un centro de "Pipino", Diego Alonso no llegó a interceptar el balón por el segundo palo a pesar del esfuerzo.

No hubo mucho más del Lobo. Tampoco de Arsenal y así se fueron los primeros cuarenta cinco minutos.

ESTUVO MÁS CERCA

En la segunda mitad, Gimnasia pareció adelantarse en el campo de juego. Pero otra vez falló en los metros finales.

Madelón mandó a la cancha a Piatti por Messera y a Niell por Romero. De esta manera, comenzó a crear más peligro por los laterales, pero una y otra vez fueron los defensores locales los que ganaron los duelos personales adentro del área. Gimnasia tuvo la iniciativa pero erró en los metros finales. No se pudo ganar. El Lobo se trajo un punto desde el Viaducto.



Arsenal (0): CRISTIAN CAMPESTRINI, DARÍO ESPÍNOLA, JOSIMAR MOSQUERA, ANÍBAL MATELLÁN Y CHRISTIAN DÍAZ; SEBASTIÁN CARRERA, CRISTIAN PELLERANO, CARLOS CASTELLIONE Y JAVIER YACUZZI; LUCIANO LEGUIZAMÓN Y FACUNDO SAVA. DT: JORGE BURRUCHAGA

Gimnasia (0): GASTÓN SESSA, ÁLVARO ORMEÑO, RUBÉN MALDONADO, ARIEL AGÜERO Y MARCELO CARDOZO, MARIANO MESSERA, ESTEBAN GONZÁLEZ, FABIÁN RINAUDO Y SEBASTIÁN ROMERO; JUAN CUEVAS Y DIEGO ALONSO. DT: LEONARDO CAROL MADELÓN.

CAMBIOS: ST 13[´] PIATTI POR MESSERA (G), 14[´] SENA POR DIAZ (A), 18[´] BOTARO POR SAVA (A), 32[´] NIELL POR ROMERO (G) 34[´] MATOS POR LEGUIZAMÓN (A)
AMONESTADOS: ST 19[´] ESPÍNOLA (A)
ÁRBITRO: GUSTAVO BASSI |
ESTADIO: JULIO GRONDONA (ARSENAL)

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Fútbol

RESERVA SUSPENDIDA



Por las condiciones climatológicas la AFA decidió posergar el encuentro.

Debido a la lluvia caída en las últimas horas en la región, la Asociación del Fútbol Argentino decidió suspender el encuentro de Reserva entre Arsenal y Gimnasia. El partido fue reprogramado para el martes 19 en el mismo horario, a las 15:30 horas.

Posiciones:

| | | |
|---------------------------|---------------|--------------|
| 1. BANFIELD | 55 PTS | 30 Pj |
| 2. GIMNASIA | 52 PTS | 30 Pj |
| 3. ROSARIO CENTRAL | 50 PTS | 30 Pj |
| 4. VÉLEZ SARSFIELD | 48 PTS | 29 Pj |

Espacio Publicitario

Fútbol

FITO ES DE SELECCIÓN

Fabián Rinaudo, que viene teniendo muy buenas actuaciones desde que debutó en Primera, fue observado de cerca por el Cuerpo Técnico del Seleccionado, que lo tendrá muy en cuenta.

Por lo que se supo, la intención de Maradona, es trabajar con jugadores del ámbito local, que en caso de ser necesarios serán convocados para jugar en las Eliminatorias Sudamericanas.

Esta citación corresponde para el armado del plantel que disputará un encuentro amistoso en la ciudad de Santa Fe el día 20 de mayo.

De esta manera Gimnasia vuelve a tener un representante con la celeste y blanca. Sin dudas, es una noticia muy gratificante, para el jugador, el club y sus hinchas. "Fito" Rinaudo aseguró en la zona de vestuarios de Estancia Chica que: "Todavía no caí, me tomé por sorpresa". Además el volante aseguró que cuando comunicó la noticia a sus familiares todos se emocionaron hasta el llanto, sobre todo sus padres.

Estadísticas:

Clausura 2009 (en desarrollo) | Jugó 10 partidos, 10 como titular y convirtió 1 gol. Recibió 2 tarjetas amarillas y no tuvo expulsiones.

Apertura 2008 | Jugó 10 partidos, 10 como titular y no convirtió goles. Recibió 5 tarjetas amarillas y no tuvo expulsiones.

Espacio Publicitario

Basquet

SABER QUE SE PUEDE

Primera victoria para el Lobo. Venció a San Martín (MJ). El próximo encuentro es el domingo. La serie está 1 a 0. | Juego 1 – Play Offs Reclasificación. En su visita a Córdoba, con un resultado final de 71 a 83, Gimnasia se alzó con un importante triunfo en el camino de la Reclasificación. Gran actuación de Agostino.

Por Alejandra Ilias

¿Cómo no va a permitirse soñar? Viajó a Córdoba y se adueñó de una gran victoria. No era un cotejo accesible.

Los cordobeses venían con bajos rendimientos en sus últimas presentaciones, accionar que lo depositó en la sexta posición. Pero la actitud de este gran plantel demostró que se puede alimentar la ilusión.

Emiliano Agostino fue la figura durante los tres primeros episodios y goleador tripero con 20 puntos.

La primera etapa mostró a un quinteto Mens Sana con convicción y dulce en su juego. Gimnasia supo leer las falencias e infortunios que presentaba San Martín al momento de llegar al aro rival. Con un parcial de 16 a 23, cerraron el primer capítulo.

QUERER QUE SE PUEDA

San Martín comenzó con traspies en su ataque. Por eso el Lobo estiró su diferencia a doce tantos (31 a 43). Emiliano Agostino con su “brazo mágico” hizo levantar al banco tripero.



Gimnasia tenía bien marcado su rumbo, caso contrario lo que sucedía con los conducidos por Miravet que parecían perdidos en la cancha.

A 4 minutos del término del tercer chico, la brecha en el tanteador era de 12 a favor del tripero (42 a 54).

Con un parcial de 21 a 25, terminaron 52 a 66.

Comenzado el último segmento, el local se cargó de infracciones.

El Lobo hacía agotar el reloj. Con una distancia de 16 tantos (62 a 78) en el resultado, San Martín esperaba que Gimnasia le diera espacios para avanzar.

Dos anotaciones desde la línea de 6,25 metros por parte de Ortega y Nwankwo, llevaron las acciones a 71 a 80. Pero la ventaja ya estaba del lado tripero, con un parcial de 19 a 17, el plantel Mens Sana cantó victoria.

Gimnasia ya cumplió con su primer objetivo: mantener la categoría. Ahora va por más. El segundo partido se juega, también en tierras cordobesas. Los cruces serán al mejor de cinco partidos.

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Vóley

VUELVEN LAS LOBAS

Las lobas juegan su primer partido en la Liga Metropolitana de Vóley frente a Boca Juniors.

Por Evelyn Mariel Espósito

Luego de la pasada Liga Argentina, las Triperas vuelven al ruedo para seguir siendo protagonistas en todos lados. Con tres ausencias con respecto al torneo pasado, las chicas de Alicia Casamiquela quieren comenzar con el pie derecho ante uno de los candidatos al título y subcampeón nacional.

Daniela Preiti, Laura Ianicelli y Natalia San Martín no estarán más en el conjunto albiazul, al igual que Celia Paterno que si bien no había disputado el certamen anterior, era parte del plantel.

Las mens sana podrán contar con la líbero Carolina Hartmann, una de las mejores jugadoras de la Liga y que enfrentó a Gimnasia en los Cuartos de Final jugando para las cordobesas de Bell Voley.

LOBAS DE SELECCIÓN

Nadia Garay, jugadora del Lobo, y la nueva incorporación tripera, Carolina Hartmann, se encuentran entrenando en el Cenard con la Selección Nacional dirigida por Horacio Bastit, como parte de una preselección que se prepara para afrontar un Clasificatorio para el próximo mundial.



| POSICIONES | |
|---------------|-----------|
| | Pj PUNTOS |
| BANFIELD | 6 |
| BOCA | 5 |
| CIUDAD | 4 |
| VÉLEZ | 4 |
| GEBA | 4 |
| FERRO | 3 |
| GIMNASIA | 3 |
| RIVER | 3 |
| RIVER PLATE | 3 |
| SAN LORENZO | 3 |
| N. HACOAJ | 2 |
| SOC. HEBRAICA | 0 |

A los play off clasifican los 8 mejores equipos

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

El Club

EL SITEA AVANZA

Se realizó la segunda entrega del noble proyecto. El Hogar de Día San Cayetano fue el beneficiado. El Sistema Integral Tripero de Evangelización y Ayuda realizó el pasado viernes 1º de Mayo su segunda entrega del año. El lugar elegido fue el Hogar de Día San Cayetano, sito en la calle 37 entre 134 y 135.

La jornada comenzó cerca del mediodía donde todos los integrantes del S.I.T.E.A. se hicieron presentes ante alrededor de 200 chicos. La entrega fue un éxito absoluto y se aprovechó el día para hacer actividades recreativas, inclusive un picadito de fútbol.

La entrega para los niños constó de camisetas de Gimnasia, pulseritas plásticas azules y blancas, guardapolvos y bolsitas con diferentes golosinas. Y se regalaron 4 pelotas de fútbol y un inflador para que los chicos jueguen a la pelota en el hogar.

Además, se entregaron diferentes mercaderías y artículos de limpieza e higiene. Y en cuanto a las necesidades de infraestructura del Hogar de Día San Cayetano ya se gestionaron varias de ellas y en poco tiempo comenzarán las obras.

Vale recordar que el S.I.T.E.A. es un sistema que tiene un fin netamente social, que fue creado por el club y que consiste en ayudar a hogares y comedores de los distintos barrios platenses, colaborando con sus necesidades y donándoles camisetas de nuestro club.

Este sistema no tendrá ningún gasto para Gimnasia y se designaron 10 cabezas de grupo, a cargo de dos directivos elegidos anualmente, quienes administrarán la



generación de recursos mínimos y suficientes.

Los integrantes de la Comisión Directiva Laureano Durán y Santiago Barbieri llevan el control interno de las donaciones a los diferentes comedores. Junto a ellos participan en esta movida solidaria la Filial Pampa Sosa, Lito Gargano, Mauro Coronato, Ricardo Carricaburu, JavierStazzone, Hernán Paladino, Facundo Menéndez y Ariel Debenedetti.

Para colaborar con este noble proyecto, pueden llamar a la Sede Social al teléfono 0221 422 2510 o enviar un mail a contacto@gimnasia.org.ar.

AGRADECIMIENTOS

MÁS ALLÁ DE LAS DIEZ PERSONAS QUE IDEARON E INICIARON ESTE PROYECTO, VALE AGRADECER TAMBIÉN A TODOS AQUELLOS QUE COLABORARON EN EL MES DE ABRIL PARA LA ENTREGA EN EL HOGAR DE DÍA SAN CAYETANO. SON MUCHOS LOS NOMBRES QUE AÚNAN ESFUERZOS PARA QUE GIMNASIA PUEDA PONER UN GRANITO DE ARENA Y DIBUJAR UNA SONRISA EN MUCHOS CHICOS. ESTAS LÍNEAS TAMBIÉN SON BRINDADAS A ELLOS.

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

El Club

RENOVACIÓN CARNETS

Socios con apellidos que empiecen con A, B y C. El nuevo carnet cumple con las normativas impuestas por AFA y será el único válido para el ingreso al estadio en la temporada 2009 /2010.



Desde el lunes 4 de mayo los socios con apellido que comiencen con A, B o C podrán comenzar a pasar por la Sede Social de calle 4 para renovar su carnet de socio.

La oficina de socios atiende de lunes a viernes de 10 a 20 horas y los sábados de 10 a 13.

El mismo tiene un costo de 15 pesos y para hacerlo en forma ordenada y evitar largas colas, la convocatoria se hará por comunicados a través del sitio oficial y gacetas de prensa.

LA ESCUELA SE RENUUEVA

Contará con la mejor tecnología informática de todas las escuelas de la República Argentina.

La Escuela Dr. René Favaloro sigue creciendo. Tendrá a su disposición un servidor, dos equipos multipuesto de la marca N-Computing, teclados, mouse, parlantes (se les instalaron a todas las terminales y servidor parlantes standards nuevos), un monitor de 15", cableado de red para terminales, se reemplazaron todos los cables de red UTP categoría 5 para las terminales por nuevos y la instalación de un router en Secretaría que abastece de forma segura Internet a la Dirección y próximamente a todas las máquinas de la Sala de informática.

Los únicos establecimientos que tienen equipos similares son: la Universidad Torcuato Di Tella y en el ámbito privado lo tiene instalado la librería La Normal desde hace un año.

Hay que destacar que todo esto se logró gracias a LA NORMAL LIBROS, que donó e instaló los equipos en la Escuela. Se está evaluando realizar la segunda etapa de este proyecto, por eso, es que se necesita el apoyo y la colaboración de toda la familia Gimnasta. Los próximos trabajos que se realizarán en la Escuela Dr. René Favaloro serán: cableado desde la Secretaría hasta la Sala de informática, instalación e integración de las computadoras con Internet e instalación de la impresora láser para uso de todos en la red de la Escuela.

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Deportes

FÚTBOL PARA CIEGOS

Comienza el torneo y Gimnasia tendrá su equipo representante, que tan bien lo viene haciendo en los últimos años.



El Lobo jugará este domingo el Campeonato B Zona Sur en las instalaciones del Cenard. Enfrentará a dos equipos debutantes: en primer término a las 11 horas, al de "Municipalidad de Córdoba", que cuenta con jugadores de la Selección Argentina, Los Murciélagos, y a las 14:30 al de la "Escuela Luís Braille" de Bahía Blanca.

Las personas no videntes que quieran incorporarse al plantel, no tienen que abonar ninguna inscripción, ni cuota mensual, debido a que la política institucional es la de integrar al ciego a través del deporte.

Para poder participar del equipo de Gimnasia pueden acercarse a El Bosquecito los días martes y jueves de 16.30 a 18.00 y los sábados de 10 a 12 o comunicarse vía mail a: marcelofmgelp@hotmail.com

Deportes

CAMPEONATO DE BOCHAS

El martes por la noche el Lobo jugará la final del Torneo de la Asociación Platense de Bochas de Primera División.



El martes a las 20:30 horas en el Estadio del Bosque se disputará el primer encuentro de la final del Campeonato de la Asociación Platense de Bochas de Primera División ante el club América.

En el Lobo participan como titulares en el equipo Fernando Ortiz, Ramón Ortiz y Héctor Irázabal y se llegó a esta instancia tras clasificar en su zona y luego superar los playoffs hasta llegar a la final.

Tras cinco años de ausencia en el campeonato, en el 2009 Gimnasia volvió a tener una entidad en el deporte y recuperó el terreno perdido, participando en el torneo y reacomodando las instalaciones que estaban muy abandonadas y que hoy en día se encuentran en perfectas condiciones.

El segundo partido de la serie se disputará el próximo viernes en el mismo horario en cancha de América. Y en caso de que se deba disputar un tercer encuentro, el mismo se jugará el próximo martes en cancha neutral.

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Deportes

BOXEO RECREATIVO

Se presenta en sociedad la nueva actividad de la Institución. Funciona en el Bosque de lunes a viernes.



El Boxeo Recreativo es el nuevo deporte que luce el Club de Gimnasia y Esgrima La Plata. En base a la iniciativa de algunos jóvenes púgiles hinchas del Lobo es que se formó la actividad.

El profesor es Alberto Ríos, más conocido como Piru. Fue un boxeador platense de excelencia y está acompañado en sus funciones como asesores por Jeremías Di Marcio y Hernán Rodríguez.

La actividad se desarrolla de lunes a viernes en el Estadio del Bosque, en lo que funciona como vestuarios de la Colonia de Vacaciones de Verano, alrededor de la pileta.

En la actualidad participan entre diez y quince chicos. La inscripción está abierta a todos, sin distinción de sexo y desde los 12 años.

El arancel mensual es de 35 pesos. El primer mes, el practicante podrá ser sólo socio de boxeo, pero a partir del segundo, indefectiblemente, tendrá que ser socio de la Institución.

Los interesados en sumarse a la actividad, pueden dirigirse al Departamento de Deportes que funciona en la Sede Social o directamente al Estadio del Bosque en los días y horarios en los cuales se desarrolla esta disciplina deportiva.

Boxeo Recreativo: Estadio del Bosque
BOXEO RECREATIVO (ESCUELA)

En el Estadio del Bosque.
 Arancel mensual | \$ 35

Nivel Básico

Lunes, miércoles y viernes

Primer Turno: 10.00 a 11.30

Segundo Turno: 18.00 a 19.30

Nivel Avanzado

Lunes a viernes

19.30 a 22.00

Contacto: Departamento de Deportes (Sede Social)
 Lunes a viernes de 10 a 20 horas y los sábados de
 10 a 13.

Teléfono 422 25010 interno 223.

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Los Profes **LA FAMILIA VÓLEY**



POR GUSTAVO FLORES (DIARIO CLARÍN - 10 DE SEPTIEMBRE DE 1998)

Quince pelotas de vóley esperan en el garaje. En el living, la mayoría de los libros apunta a ese deporte. Un portapelotas y una pizarra de entrenador se ubican prolijamente en el patio. En los dormitorios: fixtures, tablas de posiciones, recortes de diarios con los últimos resultados, algunos trofeos y fotos. Todos relacionados con el vóley. Si algunos dicen que las casas son el reflejo de sus habitantes, el hogar de la familia Casamiquela, en La Plata, no hace más que confirmarlo. Rodolfo (65) es el presidente de la Federación Metropolitana de Voleibol. Su esposa, Alicia (60), es la entrenadora de Gimnasia que participa de la División de Honor femenina, la máxima categoría de esa Federación. Y sus hijos, lejos de escaparle a la tradición, tienen arraigada la misma pasión: Paula (31) es la armadora titular de Gimnasia hace más de 10 años y dirige en las inferiores. Y Hernán (33) es árbitro nacional y aspirante a internacional, además de ser asistente técnico en la primera de Gimnasia.

-RODOLFO, ¿A ALICIA TAMBIÉN SE LE DECLARÓ EN UNA CANCHA

DE VÓLEY?

-Obvio. Fue hace 47 años, cuando yo tenía 19. Practicaba gimnasia danesa y me quedaba a ver los entrenamientos de vóley porque había una chica de 15 que me gustaba. Después vinieron los tiempos de la primera división, la preselección nacional y el debut como entrenadora para Alicia. Y el crecimiento dirigenal para Rodolfo. El casamiento y la llegada de los chicos. "La muñeca de Paula fue una pelota de vóley. Y el autito de Hernán también. Tenían 6 y 7 años y ya hacían gestos normales del vóley. Uno les tiraba la pelota y se ponían como para recibir", recuerda Rodolfo que no oculta su orgullo

-¿A USTEDES NI SE LES OCURRIÓ PRACTICAR OTROS DEPORTES?

-Es que nos criamos en una cancha de vóley. Fue inevitable la influencia (Hernán).

-¿Y CÓMO ES LA RELACIÓN CON LA MADRE-ENTRENADORA?

-Complicadísima. Porque las dos nos olvidamos de los roles de jugadora y entrenadora. Entonces salen algunas palabras de más o exigencias. Y después me tengo que comer algunos reproches (Paula).

La relación entre Rodolfo y Hernán no dista mucho de la de las mujeres de la casa. Muchos apuntan a que el hijo dirige porque el padre es el presidente de la Federación. Pero a Hernán tampoco le molesta. "Lo escuché miles de veces, pero no les doy pelota. Eso sí, trato de no tocar ningún tema de vóley con mi viejo, ni de enterarme nada de la Federación".

-¿Hablan de otra cosa que no sea de vóley?

-Sí, de Gimnasia (los cuatro son fanáticos del Lobo). Cada uno lo ve desde su óptica: dirigente, entrenador, jugador y árbitro. Cada uno tiene una visión distinta (Alicia).

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Personajes

TRIPERO RECONOCIDO

Santiago Gori fue declarado Socio Honorario.

Hace una semana era un taxista más que trabajaba con su auto por la Ciudad de La Plata. De pronto, después de uno de los tantos viajes que realiza por día, el pasado miércoles encontró una mochila olvidada en el asiento trasero del vehículo.

Dentro de ese bolso había 130 mil pesos. Santiago no lo dudó un minuto: después de una serie de llamados, logró dar con el dueño de tanto dinero.

No hubo recompensa, apenas un gracias. Ese gracias que significó ser tapa de varios diarios con el transcurso de los días.

Y el miércoles por la noche fue recibido por la Comisión Directiva de su amado club. En la Sede Social de calle 4, pasadas las 19:30 horas, Santiago llegó acompañado de su hijo Nicolás y su ahijado Nicolás Boito. Tras ser



recibido con honores, el primer paso fue la oficina de socios. Allí inició los trámites para ser Socio Honorario de la Institución.

Luego fue recibido en el Primer Piso de la Sede por la Comisión Directiva, presidida por Walter Gisande. Tras algunos gestos y risas, el propio Presidente le entregó una plaqueta conmemorativa al caso y un banderín de Gimnasia.

El Lobo sigue demostrando, una vez más el valor de su hinchada. No sólo un Tripero es así en la cancha, alentando a su equipo. Un Tripero también lo hace valer en la calle, en la vida cotidiana.

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Historias de tablón

A LA CATALANA

Los Triperos derraman pasión por todo el Mundo, en España la autodenominada "Filial Antonio Da Costa" crece año tras año y ya son muchos los que invaden las calles de Barcelona con la alegría Gimnasta.

El pasado 25 de mayo hubo una nueva edición del Banderazo a la Catalana, en el cual se unen Triperos y Académicos de Racing Club para festejar a la distancia el ser dueños de pasiones inigualables.

Walter y Pablo Da Costa, como siempre, nos brindan material para difundir y compartir:

"El domingo 25 de mayo los TRIPEROS por el Mundo hemos vivido una vez más un Banderazo a la Catalana. Desde la mañana muy temprano con una lluvia que no se veía nada, como para los que fueron a la cancha de Lanús con el agua hasta las rodillas, la gente del Lobo dijo presente nuevamente.

A comparación del año anterior llegamos a juntar casi 60 personas para movilizarnos luego del Banderazo a las Instalaciones de Calda de Estrac, Barcelona. Vinieron personas desde diferentes lugares como Asturias Valencia, Madrid y alrededores de Barcelona. Bajo la lluvia cantando sin parar todo el repertorio de nuestra querida "22".

La gente no entendía nada, pasaba y lo único que hacía era pararse a preguntar porqué tanto sentimiento, que pensaban que Boca o River podían hacer cosas desorbitadas, pero demostramos como siempre que para ser



del Lobo hay que nacer y sentirlo como una pasión inexplicable, y que por más que las fronteras estén lejos del Bosque siempre hay que mantenernos presentes y alentar desde cualquier punto del planeta.

Comimos un asado como el del Chaparral o el de Dani en 5 y 51. Parecía que estábamos en Argentina, con el chorizo, vacío, vino, el postre y los sorteos de diferentes indumentarias y viajes a Argentina.

En nombre de la Filial Antonio Da Costa Ensenada – Barcelona, queremos agradecer a todas las personas que se hicieron presente tanto en Plaza Cataluña, en la Fiesta, y el día anterior en la Cancha del Barcelona en el partido de Argentina vs Cataluña.

Solamente decir que empezamos siendo tres y hoy somos más de sesenta, que el Lobo siempre estará presente en nuestro corazón y que el año que viene el tercer Banderazo ya es un hecho. Gracias a nuestro abuelo por hacernos del Lobo.

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Volverte a ver

"SALÍ CAMPEÓN EN ITALIA"

Pablo Verón, ex jugador del Lobo, compartió su alegría actual por el momento que vive en Europa en conversación con Alejandro Díaz, conductor de la emisión radial Inferiores Platenses. El volante nos contó sobre su presente en Italia, su nueva vida y su futuro.



¿QUÉ ES DE TU VIDA?

Estuve jugando en Grecia. Después volví a Argentina, esperando la posibilidad de poder irme a otro lugar. Y salió irme a jugar a Italia a la C2. Gracias a Dios me fue muy bien. Jugué todos los partidos, salimos campeones. Era el único extranjero en el equipo así que la verdad que me vine muy contento. Fueron cuatro meses y medio que estuve viviendo solo. Hice un sacrificio enorme porque estuve lejos de mi mujer y mi hija. Y también pude recuperar todas las cosas que me hacían falta a nivel futbolístico. La verdad que me siento muy contento y feliz de estar de nuevo con mi familia y de haber logrado un campeonato en el exterior.

ME GUSTO MUCHO ESO DE LA "CHIDUE" ¿PODRÍAS HABLARME DOS O TRES PALABRAS EN ITALIANO?

No, la verdad que sufrí mucho el hecho de estar solo allá, que nadie pueda darte una mano. Por ahí le pude agarrar un poco el idioma, pero sinceramente ahora quiero dedicarme a hablar en español, tomar unos buenos mates y disfrutar del asado con amigos, porque la verdad que lo extraña muchísimo.

Pablo, mucha gente de Gimnasia recuerda toda tu actuación en el Lobo, la dolorosa actuación en el Amalfitani cuando te lesionaste, verte sufrir pero en poco tiempo verte recuperándote.

¿QUÉ LE PODES DECIR A LA GENTE DEL LOBO QUE DICE "NECESITAMOS REFUERZOS, PORQUE NO PENSAR EN PABLO VERÓN"?

No, sinceramente, decirle que he vuelto al nivel que estaba antes de lesionarme, me siento muy bien. Siempre contar conmigo para lo que sea porque es un club donde viví desde chico los colores, con el tema de mi papá, mis hermanos. Fue el club el que me dio la posibilidad de debutar y la verdad que siempre lo llevo en el corazón y esperando que le vaya bien. En este momento, lamentablemente, no están saliendo las cosas como uno desea pero se que se va a salir adelante. Si se da la posibilidad de estar acá y poder contar conmigo, dejar lo mejor al igual que el resto de los compañeros y los chicos que pueden llegar a acercarse al club como para brindarle lo mejor al Lobo porque se lo merece.

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

¿EN QUE EQUIPO DE ITALIA ESTABAS JUGANDO?

Estaba jugando en Perno Crema. Es un equipo que esta afiliado con el Genoa.

¿LA IDEA ES SEGUIR EN ESE CONJUNTO?

Hay posibilidades de renovar pero también el último día que estuve allá hicimos un amistoso contra el Genoa. Me tocó andar bastante bien, hice un gol que no venia convirtiendo, justo a ese equipo le hice uno. Estoy esperando el llamado porque también hubo posibilidades de algún club de la B de Italia, que me fueron a ver un par de partidos. Todavía allá es muy temprano como para empezar a moverse las cosas. Me dijo mi representante que me quede tranquilo, que recién en junio ó julio se comenzarán a mover los papeles en Italia.

¿GANA BIEN UN JUGADOR EN ITALIA? ¿A QUÉ SUELDO SE PUEDE COMPARAR UNA C2 DE ALLÁ, A UN NACIONAL B DE ACÁ?

No, la verdad que jugando la C2 se puede llegar a comparar con un sueldo de Primera división argentina. Es mucha la diferencia que hay, más como esta el euro también, que son cinco veces más. Jugando un C2 se gana casi igual o más que jugando acá en Primera división, siempre hablando en equipos no como Boca o River que es donde más se gana.

¿CON RAZÓN TE VI EN EL CENTRO COMPRANDO REGALITOS? (RISAS)

Hay que aprovecharlo, brindarle y agradecerle a mi mujer y mi hija el sacrificio que hicieron por mí. El estar

lejos no es fácil. Se merecen por menos llevarla a disfrutar de una compra, un almuerzo y un montón de cosas más que se van a ir sumando.

CONTACTO TRIPERO

¿CÓMO PETICIONAR A LA COMISIÓN DIRECTIVA?

Se podrá enviar una nota a la Comisión Directiva personalmente, por correo o vía fax. Es obligatorio ser Socio de la Institución y la misma debe ser firmada, además de consignar el número de asociado. En el caso que sea de manera personal, el interesado debe dejarla en el área de Informes y Recepción, en la Sede Social del Club, ubicada en la calle 4 entre 51 y 53.

Correo electrónico: contacto@gimnasia.org.ar

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Breves**TERRENOS EN ESTANCIA**

Se invita a los propietarios a escriturar sus terrenos.



La Comisión Directiva del Club de Gimnasia y Esgrima La Plata, prosiguiendo con la normalización de los terrenos de Estancia Chica, invita a los socios propietarios a escriturar sus terrenos.

A tal efecto deben presentarse con la documentación pertinente en la Escribanía Pérez Lozano de diagonal 74 N° 1442 entre 9 y 10 en el horario 8 a 12 horas. El teléfono de la oficina es 483 – 3588.

CONTACTO | INSTITUCIONAL
CLUB DE GIMNASIA Y ESGRIMA LA PLATA**Sede Social**

4 N°979 al 987 - La Plata (1900)
Tel/Fax: 54 (0221) 422-2510 | 422-2612
Lunes a viernes de 10 a 20 y los sábados de 10 a 13 horas.

Estadio Juan C. Zerillo

60 y 118 - La Plata (1900)
Administración: Tel: 54 (0221) 421-4422

Estancia Chica

202 e/483 y 494 - Abasto (1903)
Tel: 54 (0221) 491-4702

El Bosquecito

58 y 123 - Berisso (1923)
Tel: 54 (0221) 424-0152

Jardín de Infantes

62 N°474 e/ 4 y 5 - La Plata (1900)
Tel: 54 (0221) 422-9481

Escuela Primaria

58 y 123 - Berisso (1923)
Tel: 54 (221) 489-5333

Escuela Secundaria

58 y 123 - Berisso (1923)
Tel: 54 (221) 423-1188 y 425-4157

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Un pedacito de historia

LA CREACIÓN DEL LOBO

Historia de la creación del emblema.

En 1923, varios años después de la fundación del Club de Gimnasia y Esgrima La Plata (1887), la gran mayoría de los componentes del primer equipo de fútbol eran, al mismo tiempo, empleados de los frigoríficos instalados en Berisso. Es así que los hinchas, residentes no sólo en La Plata sino también en las zonas urbanas aledañas, comenzaron a llamar a sus jugadores con el mote de "Los Triperos".

EN EL BOSQUE NACIÓ EL FAMOSO LOBO

El distintivo "Los Triperos" permaneció siempre vigente, pero al mismo tiempo, en el año 1953, el dibujante Julio César "Pilo" Trouet le dio origen, al mayor emblema que identifica a los Gimnasistas: "EL LOBO".

Trouet, trabajaba por aquellos años en el Diario "El Día" de nuestra ciudad. Entre otras cosas, su labor consistía en identificar a los equipos de fútbol con algún dibujo alegórico. A Gimnasia, por el apodo de "Los Triperos" lo perfilaba como un carnicero ensangrentado y con una gran cuchilla en sus manos. Esa imagen nunca lo convenció.

El dibujante no aceptó su obra. La consideraba agresiva y lejos de representar con fidelidad a la gente del Club. Es por esto, que luego de muchas pruebas y evaluaciones asoció al equipo con su Estadio, situado en el corazón del Bosque platense y decidió cambiar de



representación. Ésta sí era convincente. "El LOBO" se veía astuto y hábil. Representaba a la perfección la actitud de la gente.

CON LA GRAN CAMPAÑA, LA DIFUSIÓN DEL QUERIDO LOBO

Desde un primer momento ese símbolo, sin reemplazar al anterior, se adhirió en todos los hinchas. La gente lo adoptó inmediatamente y durante la campaña del '62 tuvo su gran explosión. Disfraces en las tribunas, banderas, gorros y remeras se convirtieron en pioneros de los festejos en los estadios.

La hinchada de Gimnasia inundó las calles con su figura y expuso a toda la sociedad la nueva pasión que lo caracterizaba.

Desde ese momento y hasta la actualidad, el Lobo es el emblema del Club. La gente lo adoptó, algunos le imprimieron modificaciones y otros han optado por la figura del creador. Pero lo concreto es que todos mantuvieron, mantienen y mantendrán su verdadera esencia. No existe persona alguna que no asocie al Lobo con el Club de Gimnasia y Esgrima La Plata.

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Espacio Publicitario

Diseño Editorial: ah! diseño
02293-543602 www.ahweb.com.ar
Tandil - Buenos Aires - Argentina.

Espacio Publicitario